



9 de mayo de 2020

UNA MARAVILLOSA METÁFORA

Y como si se tratara de una maravillosa metáfora, mientras los ciudadanos salían a sus balcones para rendir homenaje a todos los héroes de esta crisis, el arcoíris se dejó ver tímidamente entre las negras nubes que acotaban esta cúpula que tenemos por cielo.

Lentamente las nubes permitían a los nativos del lugar vislumbrar esos siete magníficos colores que forman ese bello arco de alegría.

Duró poco ese instante de esperanza, pues las nubes a su paso seguían imperiosas, imperturbables, surcando el aire a paso lento en una dirección que sólo ellas conocen.

Será ésta una señal de que al final todo saldrá bien, será éste un signo de que llegaremos a esa tan ansiada libertad...

N.R.M.